

¡Fatal para el país! Se retira Felipe Bayón de la presidencia de Ecopetrol



Por [John Alexander Rodríguez](#) — 27 de enero de 2023



Este sitio web utiliza cookies. Al continuar utilizando este sitio web, está dando su consentimiento para el uso de cookies. Visita nuestro [Política de privacidad y cookies](#). [Estoy de acuerdo](#)



Foto tomada de: Revista Semana

[Comparte en Facebook](#)

[Comparte en Twitter](#)

[Comparte en Whatsapp](#)



Ecopetrol informó mediante un comunicado que Felipe Bayón Pardo, su actual presidente, estará en el cargo hasta el 31 de marzo del presente año.

La empresa acompañó esta información diciendo que la junta directiva le hizo un especial reconocimiento por los logros que consolidó desde que asumió la presidencia en septiembre de 2017.

Aunque no se precisa el motivo de la salida de Bayón, Ecopetrol incluyó en el comunicado un deseo de éxito “por los nuevos proyectos profesionales” que emprenderá Bayón.

De igual forma, aclaró que el proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente lo realizará la Junta Directiva, con base en la política de sucesión de presidente que tiene la compañía.

Lea también: [¡Empleo sí hay! LaHaus cuenta con las siguientes vacantes, aquí cómo aplicar](#)

#Atención | Felipe Bayón, presidente de [@ECOPETROL_SA](#), estará al frente de la compañía hasta el 31 de marzo de 2023.

La Junta Directiva le hizo un reconocimiento especial por los logros en su

Noticias de Antioquia



EMPLEO

Arturo Calle tiene vacantes en Medellín y Rionegro, aquí cómo postularse

Por [John Alexander Rodríguez](#) — 27 de enero de 2023

La empresa de conferencias a nivel nacional Arturo Calle

LEER MAS

- ▶ **Rescatan dos personas que habían quedado atrapadas en un derrumbe en el barrio Manrique**
- ▶ **Medellín cerró el 2022 con la ocupación hotelera más grande de su historia**
- ▶ **¡Comer cada vez más difícil! Este será el precio del «corrientazo» en Medellín para 2023**

La junta directiva le hizo un reconocimiento especial por los logros en su gestión desde que asumió en el año 2017.

Detalles aquí <https://t.co/s09Xo3hYJ2> [pic.twitter.com/6ZW6EP3P2B](https://t.co/s09Xo3hYJ2)

— Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) [January 26, 2023](#)

Bayón deja la empresa en medio de un tenso panorama para el sector energético en el país, debido a las políticas de transición energética que ha comunicado la Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez y que han sido secundadas por el presidente Gustavo Petro.

Estas apuestas están encaminadas en detener la firma de nuevos contratos de exploración de gas y petróleo.

El debate por estos días ha girado en torno a la autosuficiencia energética que tendrá el país en los próximos años, y si las reservas actuales y potenciales son suficientes para evitar que el país termine importando hidrocarburos antes de que finalice la transición energética.

- ▶ **Rescatan dos personas que habían quedado atrapadas en un derrumbe en el barrio Manrique**
- ▶ **Medellín cerró el 2022 con la ocupación hotelera más grande de su historia**
- ▶ **¡Comer cada vez más difícil! Este será el precio del «corrientazo» en Medellín para 2023**

 Comparte

 Tweet

 Enviar



[QUIENES SOMOS](#) / [PAUTA AQUÍ](#) / [POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#) / [TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

© 2020 - 2023 | EIMetro.com.co Somos Información | Medellín - Colombia | Correo: info@elmetro.com.co

